

News aus dem Gemeinderat

Neue Gemeindeordnung der Gemeinde Triengen

Am 9. Februar 2020 haben die Stimmberechtigten der Gemeinde Triengen mit 679 Ja und 237 Nein-Stimmen der neuen Gemeindeordnung zugestimmt. Die neue Gemeindeordnung ist am 1. September 2020 in Kraft getreten.

Ziel der neuen Gemeindeordnung ist es die operativen Arbeiten der Verwaltung und die sogenannten strategischen Führungsarbeiten kompetenten und motivierten Behördenmitgliedern zu übertragen. Damit können interessierte Personen auch im Rahmen eines Nebenamtes für die Gemeinde tätig sein, ohne sogleich im Beruf wesentlich kürzertreten zu müssen.

Ein weiterer Vorteil dieser «neuen Aufgabenteilung» von operativen und strategischen Arbeiten ist, dass das wesentliche Fachwissen in Zukunft in der Verwaltung bleibt und der politische Einfluss via strategische Führung im Sinne der Stimmberechtigten weiterhin gezielt umgesetzt werden kann.

Neu ist der Gemeindegemeinschafter gleichzeitig auch Vorsitzender der Geschäftsleitung. Dieser führt die Abteilungsleiter und diese führen wieder die Mitarbeitenden der Gemeindeverwaltung.

Der Gemeinderat hat die Aufgaben im Rahmen der konstituierenden Sitzung am 3. September 2020 aufgeteilt. René Buob, Gemeindepräsident, führt das Ressort Präsidiales. Isabelle Kunz ist zuständig für das Ressort Soziales & Freizeit. Annamaria Muff-Ricci zeichnet sich nach wie vor für das Ressort Bildung verantwortlich. Daniel Schmid führt das Ressort Bau & Umwelt und Carmen Kaufmann-Schwery verantwortet neu das Ressort Finanzen.



v.l.n.r.: Urs Manser, Isabelle Kunz, René Buob, Carmen KaufmannSchwery, Daniel Schmid, Annamaria Muff-Ricci.

Die neue Geschäftsleitung der Gemeindeverwaltung wird durch Urs Manser als Vorsitzender geführt. Urs Manser ist verheiratet und in Horw wohnhaft. Er wird seine Arbeit am 1. Oktober 2020 aufnehmen. Urs Manser weist ein abgeschlossenes Studium als Staatswissenschaftler (lic. rer. publ.) der Universität St. Gallen sowie ein Nachdiplomstudium Executive MBA vor. Rolf Müller und Mischa Bühler sind beide in Triengen wohnhaft. Rolf Müller ist verheiratet und hat 3

Kulmerau, Triengen,
Wilihof und Winikon

Gemeindeverwaltung Triengen
Oberdorf 2
Postfach
6234 Triengen

Telefon 041 935 44 55
Telefax 041 935 44 65
gemeindeverwaltung@triengen.ch
www.triengen.ch

Kinder. Er arbeitet seit 1. März 2018 für die Gemeinde Triengen. Zuvor war er 15 Jahre Gemeindebuchhalter in der Gemeinde Geuensee. Er hat u. a. den Lehrgang Verwaltungswirtschaft, Fachmodul Gemeindefinanzen und den Fachkurs für luzernische Steuerfachleute absolviert. Mischa Bühler ist ebenfalls verheiratet und hat drei Kinder. Er war vor seinem Amtsantritt am 2. Juni 2020 elf Jahre für eine aargauische Gemeinde tätig. Er hat an der Hochschule Luzern Betriebsökonomie studiert, verfügt über das kantonale Fähigkeitszeugnis als Gemeinbeschreiber und hat zusätzliche Weiterbildungen im Bereich der öffentlichen Verwaltung absolviert. Der Abteilungsleiter Bau und Infrastruktur Lukas Schwegler ist seit 1. Juni 2018 für die Gemeinde Triengen tätig. Lukas Schwegler ist gemeinsam mit seiner Partnerin wohnhaft in Büron. Lukas Schwegler ist von Hause aus Strassenbaupolier und eidg. dipl. Baustoffprüfer zudem verfügt er über den kantonalen Bauverwalter mit Fachausweis (Fachmodul Bauwesen).



v.l.n.r.: Rolf Müller, Urs Manser, Mischa Bühler, Lukas Schwegler.

Die neue Geschäftsleitung arbeitet nach der neuen Gemeindeordnung sowie nach der neuen Organisationsverordnung, welche durch den Gemeinderat am 10. September 2020 verabschiedet worden ist.

Kulmerau, Triengen,
Wilihof und Winikon

Gemeindeverwaltung Triengen
Oberdorf 2
Postfach
6234 Triengen

Telefon 041 935 44 55
Telefax 041 935 44 65
gemeindeverwaltung@triengen.ch
www.triengen.ch